
c) I nomi alti desinenti in -elevi piglian sempre 
solo -et, -ek : engedelem —  permesso, engedelmet, 
engedelmek.

N o ta . — Lélek —  anima, insieme coll’ul­
tima sua vocale, perde l ’accento a ll’accusa­
tivo sing., al nomin. plur. ed ogni qual volta 
gli si unisca un suffisso: lelket, lelkek e non 
lélket, lélkek ecc.

§ 26. 3 0 Nomi in s e re n t i. — I seguenti nomi 
monosillabi e qualcun altro, la cui radice origi­
nariamente terminava in v, aggiungono questo v 
all’accus. sing. ed al nomin. plur., prima della 
desinenza, come pure dinanzi a tutti i suffissi, ed 
abbreviano la loro vocale, meno uno: bo. Essi 
sono :

bS—  largo, bovet, bovek (radice bov); 
bìi —  magia, biivet (radice büv)\ 

f ü  —  erba, füvet, fìivek  (radice f ilv )  fiivòn —  
sull’erba ;

^ ¿ = n e v e , mese, havat, havak (radice hav) ; 
ho —  ardore, hevet, hevek (radice kev) ; 
jó  =  utile, il bene, javat, javak  (radice ja v)  ; 
ko —  sasso, kovet, kòvek (radice kov) kòvon

— sulla pietra;
l é — brodo, sugo, levet, levek (radice lev)-, 
ló = .  cavallo, lovat, lovak (radice lov), lovon 

=  a cavallo ;
mil —  opera, viilvet, müvek (radice miiv) ; 
nyü —  verme, nyüvet, nyüvek (radice nyüv) ; 
ó —  vecchio, avat, avak (radice av)\ 
tò— lago, stagno, tavat, tavak (radice tav).
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